



Koblenz, 28.04.2020

Abbau der Zeltstadt auf dem Oberwerth

Die ehemalige Fieberambulanz wird wieder abgebaut

Koblenz. Seit dem frühen Morgen ist die Feuerwehr Koblenz mit dem Abbau der Zeltstadt auf dem Oberwerth, die als Fieberambulanz diente, beschäftigt. Bereits am 08. März hat man in Koblenz eine Fieberambulanz errichtet und in den folgenden Tagen betrieben. Bislang wurden hier 3568 Personen untersucht und bei 2610 wurde ein Abstrich genommen. Seit über einer Woche bereits ist die einstige Fieberambulanz Koblenz in die CGM-Arena umgezogen und wird durch das Medizinische Versorgungszentrum Mittelrhein dort als Coronaambulanz von örtlichen Haus- und Fachärzten betrieben.

Da die Zeltstadt auf dem Parkplatz Oberwerth nicht länger benötigt wird, kann diese nun nach vorheriger Desinfektion und Reinigung abgebaut und entsprechend eingelagert werden.

Verfasser: BM Franziska Zimmer